

> Artistas felicitan anuncio del Presidente y este jueves se reúnen en Palacio de Gobierno

Cholo suelta Ley del artista

Luego que el presidente Alejandro Toledo confirmó públicamente en mensaje a la Nación desde el Palacio de Gobierno, que este jueves será promulgada la tan esperada Ley del Artista, los comentarios de los diversos personajes de la farándula no se hicieron esperar. Todos coincidieron en felicitar la decisión del mandatario, e hicieron votos para que esta noticia sea el primer paso a la unidad entre los artistas.

*** Elvira de la Puente: Una gran noticia para el Perú**
"Coordinaré con el Presidente de la República porque quiere orga-

nizar este jueves -día de la promulgación- un homenaje a los artistas", fueron las primeras palabras de la congresista Elvira de la Puente. "El esfuerzo es de todos, pero estoy muy agradecida a Beatriz Merino, quien nos ayudó mucho. Es una ley completa y positiva para todos los artistas. Hubo modificaciones pero se mantuvo la esencia", concluyó.

*** Cristina Urueta: Algunos conductores no nos apoyaron**
"Ya sabía la noticia desde el domingo. Vamos a convocar a todos los artistas para que estén presente en la ceremonia y festejar-

la en la explanada del Palacio de Gobierno. Estamos muy contentos porque el esfuerzo valió la pena, al margen de algunos conductores que no movieron un dedo por esta lucha. Hubo gente que operó en contra de esta ley; sin embargo ahora también se verán favorecidas".

*** Oswaldo Cattone: Fue el triunfo de los peruanos**
"Es la mejor noticia que hemos recibido por Navidad. Todos hemos luchado por esta ley y me satisface que el esfuerzo y las marchas que congregamos dieron resultado". (P. Shima)

